

フレッシュ通信

2月号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田 沙季

坂本 真里

十川 天音

寒さがまた一段と増す時期となりました。子ども達は、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。早いものでナースリー組として過ごすのもあと少しですね。子ども達の成長を振り返ると、5月の頃が懐かしく思えるほどです。最近の子ども達は、友達と共に遊びを深め、遊びの展開を楽しみ一緒に遊ぶ心地よさを存分に感じています。自分で出来る事も増え、沢山の自信をつけています。私達大人はつつい口や手を出してしまいがちですが、子ども達の力を信じて今も見守っていきたいです。

重曹絵の具ってなあに??

1学期から絵の具を使った色々な遊びを経験してきた子ども達。中でも作品として残すのは難しい感触遊びが大好きで、時間を忘れて遊ぶ姿が印象的です。そこで今回、絵の具に重曹を混ぜることで、遊んだそのままの形が残る重曹絵の具あそびをしました。色が混ざり合う不思議を楽しんだり、「この色とこの色を混ぜると何色になるのかな?」と試してみたり、色が変化する様子をじっくり観察しながら遊びました。色の混ざり合う部分やスプーンを動かした跡などがとっても不思議に仕上がりました♪

園庭には宝物がいっぱい♪

木の実幼稚園の園庭には自然がいっぱい!!秋は園内の紅葉がとっても素敵だったんですよ。そこで子ども達と『いろいろはっぱ』という絵本を読んで、「同じ葉っぱあるかな?」「他にも面白いはっぱがあるかもしれない!」と園内を散策しに行きました。すると・・・「先生見て!穴あいたのみつけたよ〜。」「こんなに大きい葉っぱ見つけた!」と目を輝かせて見せに来る子ども達。容器の中は子ども達の宝物でいっぱいになりました。



今月の主な遊び・活動

- サーキット遊びで、沢山身体を動かして遊びます。
- いろんなルールのある遊びを経験してみたいと思います。

避難訓練に参加しました

1/17に地震を想定した避難訓練があり、ナースリー組も参加しました。サイレンが鳴ると、驚きながらも冷静に保育者の話を聞き、机の下に隠れ次にどこへ避難するかしっかりと耳を傾ける子ども達。お・は・し・も（おさない、走らない、しゃべらない、戻らない）という言葉を教えてもらい訓練後、部屋に戻ってからも地震について話すると真剣に聞き、地震は怖いけれど、どうやって身を守るかを学ぶ日となりました。



転がるものを探しに行こう♪

園内散策に行った時に、容器のふたを転がす子の姿が!以前から、部屋の中に設置した滑り台でどんな風に転ぶか試す遊びをしていた姿もあり、今回は部屋の中や外、そして素材が沢山あるアトリエまで行き、沢山の転がる物集めに行ってきました。「これは転がるかな?」「あれ、上手く転がらない」「こんなんはどうかかな?」と自分達で試す姿や思いを共有する姿などがあり、見つけたものを皆で転がして遊びました。

沢山の発見がありましたよ♪



<お願いします>

- 3月に1年間の作品を持ち帰りますので、**作品が入る大きめの紙袋**に名前を書いて持たせて下さい。宜しくお願い致します。
- 沢山の素材のご協力ありがとうございました。